

Irán responsabiliza a EEUU de estado actual del acuerdo nuclear



Saeed Khatibzadeh

Teherán, 29 nov (RHC) El vocero de la cancillería iraní, Saeed Khatibzadeh, responsabilizó hoy a Estados Unidos por el estado actual del Plan Integral de Acción Conjunta (PIAC) o acuerdo nuclear, en crisis por la retirada ilegal y reiteró que no habrá negociaciones directas con Washington durante la reanudación este lunes, del diálogo de Teherán con el resto de los firmantes del pacto multilateral en Viena, Austria.

“La responsabilidad por el estado actual de las conversaciones y sus puntos muertos, recae en Estados Unidos”, apuntó Khatibzadeh.

El portavoz iraní, reafirmó el carácter pacífico del programa nuclear iraní sobre el cual no hay cambio alguno de estrategia.

Estados Unidos buscó prolongar las conversaciones para revivir el acuerdo, tras la promesa electoral del presidente Joe Biden de un retorno al tratado multilateral.

Empero, sigue en la misma línea que su antecesor, Donald Trump, quien impuso la llamada política de máxima presión y medidas coercitivas antiiraníes.

Teherán exigirá la abolición de esas medidas bajo las condiciones dispuestas en la Resolución 2231 de la ONU que ampara el convenio.

Si Estados Unidos entra en las negociaciones sobre la base del principio de romper el estancamiento actual, precisó, las negociaciones irán por el camino correcto.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/278474-iran-responsabiliza-a-eeuu-de-estado-actual-del-acuerdo-nuclear>



Radio Habana Cuba